

Dieu efface nos iniquités



Derek Prince

☰ Sommaire



Nous avons vu hier comment les croyants sincères ne doivent pas avoir peur de recevoir un jugement négatif de la part du Christ. En fait, ils n'auront jamais besoin d'être jugés pour les péchés qu'ils ont commis. Lorsqu'une personne pécheresse vient à Christ, le reçoit comme son Sauveur et confesse qu'il est Seigneur, tout l'enregistrement de ses péchés passés est immédiatement et éternellement effacé par Dieu, et il ne s'en souviendra jamais plus.

Par deux fois, dans deux chapitres successifs d'Esaië, Dieu donne cette promesse à ceux qu'il a rachetés :

Dans [Esaië 43:25](#), il dit :

C'est moi, moi qui efface tes transgressions pour l'amour de moi, et je ne me souviendrai plus de tes péchés.

Puis dans [Esaïe 44:22](#), Dieu dit :

J'efface tes transgressions comme un nuage, et tes péchés comme une nuée.

Dans ces deux passages il est fait mention des péchés et des transgressions. Les péchés sont des actes mauvais commis sans forcément une référence à une loi ; les transgressions sont des actes mauvais commis par désobéissance volontaire à une loi. Les péchés sont donc comparés à une nuée, mais les transgressions à un nuage. Autrement dit, les transgressions sont plus sombres que les péchés. Cependant, la grâce et la puissance de Dieu sont plus que suffisantes pour les effacer tous deux.

Dans le chapitre précédent, nous avons affirmé qu'il y avait un enregistrement complet, gardé dans le ciel, de la vie que chaque âme humaine mène sur la terre. Nous avons comparé ce type de "livre" à une bande magnétique. Le parallèle s'étend non seulement à la façon dont l'enregistrement se fait, mais également à la façon dont il peut être effacé.

Si une erreur est faite sur la bande, elle peut être simplement et complètement effacée en quelques instants en repassant la tête d'effacement sur cette partie de la bande une deuxième fois. Il existe même un appareil appelé "effaceur" qui peut en quelques secondes effacer complètement tout le contenu d'une bande. Le résultat, c'est une bande complètement vierge sur laquelle il est possible d'enregistrer un autre message, sans aucune trace restante de celui qui y était auparavant.

Il en est de même pour l'enregistrement céleste de la vie du pécheur. Lorsqu'un pécheur vient pour la première fois à la repentance et à la foi en Christ, Dieu utilise son "effaceur". Tout l'enregistrement des péchés passés est alors complètement et instantanément effacé, et une bande vierge est alors disponible sur laquelle une nouvelle vie de foi et de justice peut être enregistrée. Si un jour le chrétien tombe dans le péché, il doit seulement se repentir et confesser son péché,

et Dieu efface cette partie de l'enregistrement et ainsi la bande est de nouveau propre.

Cette provision de Dieu pour les péchés commis par les chrétiens après qu'ils eurent connu Christ comme Sauveur est décrite dans 1 [Jean 1:9](#) :

Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité.

Ma prière aujourd'hui :

« Seigneur, quel fait merveilleux qu'en tant que chrétien je puisse compter sur ta gomme céleste ; merci pour la glorieuse vérité du pardon pour toutes mes imperfections et mes faux pas humains. Je te loue pour ta miséricorde ! »

Derek Prince

Découvrir

Découvrir

de Derek

Prince

sur

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com